



広く明るい空間を確保した新しい本堂



落慶法要の様子

磐田市一言 智恩齋様 本堂位牌堂新築 落慶式

令和七年五月十七日、静岡県磐田市一言にあります、智恩齋様(曹洞宗・橋住職)では、本堂・位牌堂新築工事の落慶式が執り行われました。

当日は、あたたかく厳かな雰囲気の中、多くの檀家様や教区のご住職の方々と共に順次ご焼香を行い、落慶法要を見守らせていただき建設工事竣工を祝福いたしました。

長期間の工事でもお世話になりました橋住職からのご依頼により、焼きそばの振る舞いのお手伝いをさせていただきました。雨模様の空でしたが、喜んでいただけました。

新本堂は、広く明るい空間が確保されていて天井も高く、風通しも気持ちがよく、ヒノキとイ草の香りが室内に充滿していて、大変居心地の良い癒しの空間となっております。檀家の皆様もお参りしやすい本堂となっております。

この度、本堂位牌堂の新築工事に携わらせていただきまして、誠にありがとうございました。この本堂が檀家様や地域の皆様の繋がりの中心となっていたかどうか祈念いたしております。

今後とも、アフターメンテナンスを含め、末永くお付き合いをよろしく願います。落慶法要のご盛儀、心よりお祝い申し上げます。